



Torneo Interresidencias de Debate de la Usal

ELECCIONES

:: **WORD.** La Universidad de Salamanca y su Asociación de Debate, en colaboración con la Fundación Luna Terrero y el Colegio Mayor de Oviedo, organizan el IV Torneo Interresidencias de Debate de la Universidad de Salamanca, que tendrá lugar desde mañana hasta el 3 de diciembre. Mañana a las 10:30 horas tendrá lugar la inauguración del Torneo en la Biblioteca del Colegio

Mayor de Oviedo. En ese momento se sortearán los horarios y se dará la bienvenida a los equipos inscritos. Este torneo está destinado a aquellos estudiantes, residentes en los distintos colegios mayores y residencias universitarias, que deseen participar representando a su centro en equipos de tres o cuatro personas. La pregunta protagonista del debate es «¿Son los partidos emergentes la solución a la desconfianza de la ciudadanía española en la clase política?», un tema de indudable actualidad ante la proximidad de las elecciones generales.